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Justine chasse les grosses vagues 
 
La Française Justine Dupont a surfé une vague de 16 mètres à Nazaré 
(Portugal). Rencontre avec une surfeuse pas comme les autres. 
 

 
 
(1) Tu aimes surfer toutes sortes de vagues ? 
« Il y a toujours une façon de surfer les vagues et de s’amuser. Si les 
vagues sont toutes petites, le longboard est plus sympa: il y a plus de 
sensations. Et quand les vagues sont plus grosses, j’utilise ma planche de 
surf pour profiter au maximum de l’océan. » 
 
(2) Comment as-tu commencé à chasser des grosses vagues ? 
« Petit à petit. Etape par étape. Au début, j’avais peur des vagues. 
Je n’aimais pas ça, ça m’énervait. Alors c’était un challenge de surfer sur 
des vagues un peu plus grosses. Comme ça j’allais un peu plus loin 
chaque fois. » 
 
(3) Comment tu fais pour chasser des grosses vagues ? 
« Pour surfer une vague énorme, je suis tirée par un jetski. C’est Fred, 
mon compagnon, qui me tire et qui choisit la vague pour me lancer. Sur 
l’eau on a la sensation des vagues : tu surfes et tu te laisses porter sur la 
vague. C’est fantastique ! » 
 

d’après Le Journal des Enfants, le 17 mai 2019 
 


